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Piden mejoras en : 
infraestructura y 
en convivencia 
Padres y apoderados coincidieron en que estos aspectos 
son los más relevantes para el retorno del año escolar. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaOestrellaconce.cl 

ste miércoles retor- 
E na a clases casi la to- 

talidad de estableci- 

mientos y la comunidad 
escolar local expresó que 
la mejora de infraestruc- 
tura de los recintos y la 
aplicación de los protoco- 
los de convivencia son los 
temas primordiales para 
este año escolar 2025. 

En un contexto de cole- 
gios de la zona con mejo- 
ras pendientes y con un 
2024 con múltiples casos 
de violencia escolar, inclu- 
so con un alumno falleci- 
do tras ser apuñalado 
afuera de un liceo de Lota, 
es quela comunidad esco- 
larindicó que este año de- 
be haber un resultado di- 

ferente. 
Una de las comunas 

que tuvo casos de violen- 

cia escolar fue San Pedro 
de la Paz. En ese sentido, 
Cristina Monsalves, presi- 
denta de Apoderados y 
Padres de Colegios Públi- 
cos de San Pedro de la Paz, 

señaló que “la conviven- 
cia es esencial dentro de 
un establecimiento y que- 

  

La convivencia es 
esencial y 
queremos que se 
apliquen los 
protocolos que 
debieran ser”. 

Cristina Monsalves, presidenta 
deapoderados de San Pedro 

remos quese apliquen los 
protocolos que debieran 

ser. Que no se tape nada 
bajo la alfombra y que na- 
die haga como si nose hu- 
bieran enterado. Estos 

problemas hay que visua- 
lizarlos”. 

Asimismo, en materia 
de infraesctructura, ex- 

presó que “hay casos co- 
mo el colegio Boca Biobío 
que entre comillas lo arre- 

  

Hay un deterioro 
de las 
instalaciones con 
colegios que se 
gotean en el 
invierno”. 

Francisco Castillo, tesorero 
Colegio de Profesores Biobío 

glaron, pero que aún está 
cojeando en esta materia. 
También está el Colegio 
Nuevo Horizonte, que a 
pesar de ser un edificio 
nuevo, no funciona. En el 

Liceo Galvarino se prome- 
te una mejora, pero segui- 
mos esperando”. 

Por último, expresó 
que “también estamos en 
un contexto de traspaso 
de administración al nue- 
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ALGUNOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN EVIDENTES PROBLEMAS DE INFRAESTRUCTURA. 

vo Slep Andalién Costa y 
necesitamos que se traba- 
je con los centros de pa- 
dres”. 

Ester Sáez, represen- 
tante de apoderados de 
Andalién Sur, añadió que 
además de la convivencia 
einfraestructura, es nece- 
sario un enfoque en mejo- 
ra de la calidad. 

“Hemos conversado 
entre nosotros y si bien ha 
sido difícil porque en es- 
tos meses hemos estado 
más pendientes de los 
uniformes y útiles, hemos 
planteado que se destinen 
más fondos para preuni- 
versitarios y más oportu- 
nidades para los alumnos. 
Necesitamos mejores re- 
sultados”, . 

Además, destacó que 
“en infraestructura he- 

mos tenido avances como 
en el Liceo Hipólito Salas. 
Estamos contentos”. 

  

7 
dejulio es la fecha del 
inicio del segundo se- 
mestre en la región del 
Biobío. 

COLEGIO DE PROFESORES 
Francisco Castillo, miem- 
bro de la directiva del Co- 
legio de Profesores de la 
región del Biobío, expresó 
sobre las problemáticas 
más importantes que 

“hay temas evidentes y vi- 
sibles que son los proble- 

mas de convivencia que se 
ven agudizados en la pri- 
'mera parte del año en los 
establecimientos de ense- 

ñanza media. Se han vivi- 
do situaciones bien com- 

plejas en establecimien- 
tos de la región y falta una 
política y abordaje mayor. 

Hasta ahora no se ha podi- 
do revertir”. 
Otra de las dimensiones 
expresadas por Castillo 
son los problemas de in- 
fraestructura. “Hay un 
deterioro de las instala- 
ciones con colegios que se 

gotean y quese llueven en 
el invierno. También en 
algunos casos no hay co- 
nexiones mínimas ni sis- 

temas adecuados de cale- 
facción. Si bien han habi- 

do proyectos establecidos 
desde el Ministerio de 

Educación, la cobertura 
sigue siendo insuficiente. 
Ambas problemáticas es- 
tán ligadas por el sistema 
de financiamiento, que 
en país atraviesa una cri- 
sis y que se ha agudiza- 
do”. 
Desde la Seremi de Educa- 

ción no han respondido 
aún a la solicitud de La Es 

trella. O 

CEREMONIA FUE EN LICEO HIPÓLITO SALAS DE CHIGUAYANTE. 

educación que regresaron a trabajar 
El seremi de Educa- 

ción, Carlos Benedetti, es- 
tuvo presente en el Cole- 
gioJosé Hipólito Salas pa- 
ra dar la bienvenida a los 
docentes, equipos directi- 
vos y asistentes de la edu- 
cación en su retorno alas 
labores. 

“Estuvimos en este 
histórico establecimien- 

to en donde junto al di- 
rector ejecutivo del Slep 

Andalién Sur dimos un 
saludo a funcionarios y 
funcionarias, además de 
hacer un recorrido por 
las instalaciones del esta- 
blecimiento que fueron 
sometidas a una impor- 
tante mejora”, indicó el 
seremi Benedetti. 

En tanto, se informó 
desde la Seremi que este 
miércoles se realizará la 
actividad de hito deinicio 

  

del año escolar en el Cole- 
gio República de Brasil, en 
donde se inaugurará la 

nueva infraestructura. 
En la actividad parti- 

ciparán el delegado pre- 
sidencial regional del 

Biobío, Eduardo Pache- 
co; junto a la directora 
nacional de Junaeb, Ca- 
mila Rubio; el alcalde de 

Concepción, Héctor Mu- 
ñoz, y el seremi de Edu- 

  

3 
de marzo fue la fecha 
en que funcionarios 
volvieron, a la espera de 
los estudiantes. 

cación, Carlos Benedetti, 

quienes encabezarán es- 
ta ceremonia.O
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